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确保经济社会持
续健康快速发展

赵书贤说，2013年，是中原区加
快郑州市中心城区西部核心区建设、
尽早实现全域城市化的关键之年。

新的一年，中原区面临着繁重
而艰巨的任务，拆迁改造工作量依
然很大，开发建设起步十分艰难。
今年将启动郑州西区公共文化服务
区建设，作为承建单位，我们将承担
大量的拆迁安置、基础设施建设等
工作，核心区涉及的村庄即将进入
实质性动迁阶段。我们将在市委、
市政府的正确领导下，下大力气强
投资、夯基础、调结构、求提升，确保
经济社会持续健康快速发展；继续
大刀阔斧地实施城市拆迁改造，把
郑州西区公共文化服务区建设作为
首要任务，全力协调配合，合力攻坚
克难，尽早完成核心区拆迁安置，为
早日启动建设作好准备。

今年新开公交线路20条
新购公交车500辆

王顺生说，今年郑州交通运输工作主
要目标是：全年计划安排交通基础设施建
设项目60个，总投资约394亿元，其中续
建项目40个、新开工项目10个、前期项目
10个，年度要完成市本级投资76.9亿元，
运输生产增长10%左右。大力推进交通
基础设施建设，年内还将完成新改建新型
城镇化县域路网道路500公里。

此外，郑州还将加快“公交都市”建
设。结合轨道交通 1 号线开通运营，根
据新建道路、新建小区以及客流集中路
段、交通易堵路段等实情，全年新开公交
线路20条，调整优化公交线路30条。设
计建设三环快速公交系统，积极推进公
交换乘枢纽、公交停车场、公交首末站、
公交港湾以及出租车综合服务区建设；
新购公交车 500 辆，新增电召出租车
2000 台，采取“以奖代增”的方式新增普
通出租车300台。

大力推进刘湾水厂
等项目建设

葛震远说，新型城镇化为城市管理带
来了机遇和挑战，市城管局将以水、气、暖
等基础设施项目建设为抓手，大力推进刘
湾水厂、北郊热源厂、南三环污水处理厂、
郑州新区污水处理厂等项目建设，不断提
高城乡综合承载力，为新型城镇化建设提
供有力支撑。继续实施城市破损道路大
修、改造，改善市民出行环境。以网格化
管理为载体，持续推进占道经营、广告整
治、暴露垃圾等重点整治工作，抓好城市
管理提升重点工作。同时，要加强队伍建
设，锻造一支清廉、高效、文明的城市管理
队伍。

今后一个时期是郑州市城市建设管
理工作大发展、大跨越、大提升的重要时
期，历史的重任已经落在我们的肩上。我
们要视责任为使命，视使命为舞台，在城
市发展的高潮中发挥应有的作用，作出应
有的贡献。

让我们在碧水蓝天
下奔小康

作为一名人大代表，我关注更多的是
民生及环保。比如在节能环保方面，我们
的车辆今年将全部采用 LNG（液化天然
气）、CNG（压缩天然气）。中原物流网的
筹备也是一个非常大的项目，明年在郑州
将会出现大的第三方物流市场。

今年我提的关于环保方面的建议，首
先是关于建筑垃圾再利用。近些年来，因
建设力度大，建筑垃圾较多，如果处理不
当会给我们的环保以及土地带来损害。
建设垃圾可以变废为宝，比如可以生产成
压缩砖等。

我还有一个建议涉及物流行业。这
个行业的中巴车较多，有几千辆使用的是
柴油，我们建议大家节能环保，跑在市内
的车辆全部改用天然气。长通物流则走
在了前面，要在2013年7月份前全部更换
为无污染的车辆。

扶持本地品牌
打造时尚郑州

陈勇斌说，政府工作报告中两
次提到郑州的服装业，说明服装产
业作为郑州的传统优势产业，在郑
州市经济发展中起着非常重要的
作用。

陈勇斌立足郑州服装企业，提
出两点建议：

一是招商引资的同时，加强扶
持本地产业，加强对本地品牌的支
持，因为真正的品牌能够给地方政
府带来长期的GDP贡献和税收贡
献，也是郑州经济可持续发展的重
要标志。

二是打造时尚郑州，时尚对一
个城市的发展有非常重要的作用，
如何打造时尚郑州，需要政府、企
业、媒体、居民消费层面共同努力。

投资平台公司融资
规模小

梁嵩巍关注的是郑州市投资平台公
司投融资难的问题。

郑州市投资平台公司从2003年开始
组建，到现在已经有11家。不过，在运营
过程中，融资比较难。“郑州投融资公司的
资产总额到目前全部累计是520亿，净资
产才230亿。而深圳的一家国投公司的资
产就是1800多个亿，净资产1000亿。”

他建议，快速推进投融资平台，植入
一些资产，主要是政府闲置的一些资产、
各个局委优质金融机构的股权等。建议
整合资源，规范投融资运作，整合闲置资
源，为政府民生、建设作出服务。

“第三个建议，是关于土地储备的。
平时公司会接触到土地有关的一些业务，
土地能比较快、很有效增加公司的净资
产。”梁嵩巍说，建议赋予公司土地储备功
能，较快地增加总资产。


